

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Dos personas heridas en Arandigoyen al caer su coche desde un puente de la Autovía del Camino a la carretera NA-1110

Los dos ocupantes del turismo son un varón de 59 años, con pronóstico reservado, y una mujer de 58 que sufre lesiones de carácter leve

Sábado, 02 de julio de 2011

Dos personas han resultado heridas, una de ellas de pronóstico reservado, al salirse de la vía y caer desde un puente de más de 4 metros de altura sobre la carretera NA-1110 (Galar-Viana) el vehículo en el que viajaban por la Autovía del Camino (A-12) en el término de Arandigoyen.

El accidente ha ocurrido a las 11,12 horas cuando el turismo se ha salido a la altura del pk. 36 de la autovía, mientras circulaba en dirección Logroño, y ha caído desde un puente sobre la carretera NA-1110.

En el coche viajaban dos personas, un hombre de 59 años que ha sido trasladado al Hospital García Orcoyen de Estella con conmoción cerebral y traumatismos costal y abdominal, siendo su pronóstico reservado, y una mujer de 58, que también ha quedado ingresada en el Hospital al sufrir un traumatismo abdominal.

La sala de gestión de emergencias del 112-SOS Navarra ha enviado al lugar un equipo médico de Villatuerta, una ambulancia medicalizada y dotaciones del parque de bomberos de Estella, que han acudido con otra ambulancia y con material de desatrapamiento ya que, al deformarse el habitáculo, los ocupantes del automóvil no podían abrir las puertas desde el interior. Finalmente, los bomberos no han tenido que intervenir porque las víctimas de accidente han sido ayudadas a salir del vehículo por otros usuarios de la autovía.

Una patrulla de Seguridad Vial de la comisaría de la Policía Foral de Estella ha regulado el tráfico en la zona y un equipo de Atestados se ha encargado de averiguar las causas del suceso y elaborar el parte de incidencias.



Tras caer desde el puente, el coche quedó sobre la protección de la carretera.